

Und wenn Pestalozzi sich in Birrfeld einfinden würde, wo heute grosse Städte und riesige Fabriken stehen, müsste er vergeblich nach armen Bauernkindern für seine Schule suchen. Dafür würde er Gastarbeiterkinder mit ihren Problemen vorfinden. Tell hätte 1986 möglicherweise gegen den schweizerischen UNO-Beitritt gestimmt, Pestalozzi sehr wahrscheinlich dafür. Jedenfalls würde er sich heute um die Asylanten kümmern, die seit 1985 zum nationalen Problem geworden sind, während Tell seinen Widerstandsgeist für die Umwelt einsetzen könnte.

Werner Stettler, Vaduz, *1926, Schweizer, Direktor der AHV-Ausgleichskasse Gewerbe in St. Gallen